

› ORLÉANS

## Attentats : Jean-Pierre Sueur mobilisé

On avait vu Jean-Pierre Sueur très ému lors de la marche républicaine de samedi dernier qui faisait suite aux attaques terroristes dont la France avait été victime. L'émotion a depuis laissé place au travail pour le sénateur du Loiret et ancien maire d'Orléans, qui se trouve être le rapporteur des travaux d'une commission d'enquête sur les moyens de lutte contre le djihadisme et le terrorisme en Europe. En visite dans plusieurs prisons françaises, dont celles de Fleury-Mérogis et de Strasbourg, lundi dernier, Jean-Pierre

Sueur a évoqué la « *complexité* » du sujet et, conséquemment, celle des réponses législatives à apporter. « *Chacun voit bien qu'il n'y a pas qu'une seule mesure à prendre, mais que ce qui s'est passé concerne de nombreux aspects de notre vie publique* ». Parmi les pistes balisées par Jean-Pierre Sueur, la nécessité de « *prendre des mesures par rapport à Internet* » ; mesures qui, selon le sénateur, « *ne peuvent être uniquement hexagonales* ». De plus amples détails pourraient être donnés au printemps par le rapporteur de cette commission d'enquête, notamment concernant la montée du radicalisme islamique dans les prisons françaises.